



杉

故郷を愛し心豊かにたくましく生きる西山っ子の育成
豊かで思いやりのある子 よく考えくふうする子 健康でたくましい子

第 20 号 平成 28 年 10 月 21 日(金) 文責: 菊地正人

11・12月に向けて →→ 学習に力を入れます!!

10月も残すところ来週1週間余りとなりました。周りの山々の色も少しずつ「紅や黄」が多くなってきました。ただ、今年はまだまだ暖かいのか、木々の葉がなかなか落ち葉にならないようです。

さて、大好評だった「きらきらフェスタ」が終わり、第2学期の残り2ヶ月は学習面にぐっと力を入れていきたいと思います。11月は県の学力調査(5年)や各先生方の授業研究が予定されています。その中でも、11月14日には、4年と5年の算数の授業を、両沼地区や町内の先生方に参観していただき、授業についての協議会を行う予定です。iPadの使い方もどんどん慣れてきてています。

ところで、家での毎日の宿題や音読(読書)は、どうでしょうか? 自分から決まった時間に机に向かい、予習や復習を継続することによって、身についていきます。

まさに『**継続は力なり**』です。三日坊主でなく続けられるように、励ましの声や褒めことばをかけながら、勉強の様子を見てあげてください。また、「早寝・早起き・朝ごはん」や読書すること、新聞を読むことも学力向上につながることが分かっています。これらも、ぜひお願ひいたします。



[1・2年: 地区内のごみ拾い]

ボランティア活動: 5日(水)



[三・四年: トイレスラッシュ]



[五・六年: 落ち葉はき]

全員ボランティア精神でがんばりました!

のんびりと日向ぼっこ??



9月初旬から学校の玄関のど真中に置かれていた「ジャンボかぼちゃ」が役目を終えて、引退しました。約1ヶ月半、玄関にど～～んと座っていました。

この間、ハロウィンにちなみ顔を描いたり子どもたちが「感謝のことば」を書いたりしました。今は、学校の裏の百葉箱の近くに移動して、のんびりと日向ぼっこ(?)をしています。箕田さん、小林さんにはご提供とご協力をいただきましてありがとうございました。

森林環境学習

5・6年

18日(火)に、5・6年生が町内の細越地内で「森林環境学習」を実施しました。杉の木の枝打ちや除伐の作業を見た後、切り口の年輪を数え何年前に植えられた木か話し合ったりや実際に丸太のこぎりを使って切ったりすることにも挑戦しました。初めての体験で子どもたちは興味津々、そして大喜びで学習に取り組みました。

